



Jorge Álvarez Máynez exige al INE realizar más debates



El diputado y precandidato presidencial por Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, informó que propuso al INE realizar más debates.

Máynez afirmó que había asistido ante el INE para exigir que haya un debate por semana, pues la mejor manera de evidenciar quién está preparado para dirigir el país es que se comparen debatiendo causas, ideas y programas.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1983?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1983&authkey=!ANs9SVcQH9YfPr0&ithint=video&e=jcnOBc>